

令和6年2月1日 東戸塚らびっと保育園

今年は暖冬と言われていますが、朝晩は寒さ厳しい日が続いていますね。 そんな毎日でも子どもたちは元気に登園をしてきてくれています♪ 晴れてお天気が良い日中でも日陰に入ると「寒い~!」と思わず声が出てしまいます。 公園に遊びに行く際はポカポカの日向を選んでたくさん身体を動かして遊びたいと思います! 2月は親睦会や面談など保護者の皆様とお話をする機会が多いので、たくさんお話ができればと 思っております。保護者の皆様もご質問などありましたらお気軽にご相談ください!

### 



- ・自分のペースで身の回りの事を行う。
- ・寒さに負けず体を動かして元気に過ごす。
- ・進級・卒園にむけ少しづつ準備をしていく。

1月末から2月上旬は1年の中でも最も寒くなる時期です。立春(今年は2月4日)になるとだんだん気温があがっていきますが、まだまだ寒い日が多いので、天候の悪い日は室内で体操やボールあそびなどをし、晴れた日には公園で体を動かして遊びたいと思います。最近は、ゆめ組の子どもたちも自分の持ち物を意識したり、靴下を自分でぬぐ姿が見られるようになりました。にじ組の子どもたちは「自分でやる」という気持ちが強くなり、衣服の着脱もできる限り自分でやるようになってきました。そら組の子どもたちは進んでトイレに行くようになるなど、各クラス子どもたちの成長を見ることができます。今月も子どもたちのチャレンジを見守っていきたいと思います!2月、3月は進級卒園に向けていつも以上に異年齢クラスの部屋に遊びに行き、交流をしていきたいと思っています。

## 



2日(金) 節分の会

15日(木) お誕生会

17日(土) 親睦会(クラスごと)

※2月下旬より保護者面談を予定しております。 各ご家庭日程は改めてご連絡をさせて頂きます。 0歳児ゆめ組9:15~9:45 1歳児にじ組10:00~10:45 2歳児そら組9:00~9:50



#### 卒園式・進級オリエンテーションについて

今年度のそら組卒園式は3月30日(土)の午前中を、 来年度の入園・進級オリエンテーションは同日午後からを 予定しております。

保護者の皆様におきましてもお忙しいとは思いますが ご参加頂けましたら幸いです。

また、土曜保育をご利用のご家庭も、3月30日に関しましては 調整をして頂けると助かります。

どうぞよろしくお願い致します。



## [クラスのようす]

#### 【ゆめぐみ】

お正月休み明けも元気いっぱいに登園してきてくれた子どもたち。 長いお休みでしたが、みな保育園・保育者のことを覚えていてくれました。 1月は天井から吊るした風船を、牛乳パックで作った羽子板で 羽根つきをしてお正月あそびを楽しみました。できるかな〜と 思っていたのですが、しっかりと風船を見て風船に羽子板を当て、 とても上手でさまになっていました。

羽子板だけをブンブン振って楽しんでいる子もいました。また、福笑いにも挑戦!!1人が遊んでいると「何しているの?」と見に来て、最後には1つの福笑いを3人で仲良く遊んでいました。まだ遊び方は難しいですが、パーツを手にするだけで満足そうでした。取ったり取られたりしながらにぎやかな声も聞こえていました。ゆめ組としてすごすのもあと2カ月ですね…。

#### 【にじぐみ】

日々成長を感じる子どもたちですが、年末年始の休み明けから、 ますますパワーアップをしたように感じます!

身体測定では、皆が1センチ以上大きくなっていて、目に見える形でも成長していました♪もちろん身体だけでなく、心もすくすくと育っていて、泣いているお友だちを心配そうに見つめたり、使い終わったおもちゃを「どうぞ」と友だちに貸してあげたり・・・。相手を思いやる心が少しづつ芽生えだしているように感じます。

もちろん、まだまだ甘えたい時期なので、少しつまづいて「痛い―!」と 泣いてみたり、「抱っこして―!」と抱っこを求めたり。

成長と甘えたい気持ちが、時にはもどかしく感じる時期なので、 子どもたちの感情をしっかりと受け止め、たくさんやりたいことを応援し、 いっぱい抱きしめてあげたいと思います!!

#### 【そらぐみ】

どんどんできることが増えてきて自信に満ちあふれてきているそら組の子どもたち!戸外活動では公園に行くまでもしっかりと交通ルールを守り、 横断歩道では指先までピンと伸ばし「渡りまーす!」と言いながら横断したり、信号もしっかりと見ることができています。

公園では今までは少人数で遊ぶ事が多かったのですが、最近は、1人の「クッキー作ってるの!」の1声でみんなが集まり、お店を開き始め、 自分たちであそびを広げることができるようになり見ていて成長を感じ本当に嬉しく思います。

生活面では衣服の着脱も少しづつ1人でやろうと頑張り、できるようになったり、トイレに行く習慣もクラス全体でついてきました。 パンツを履きだした子もいて、パンツを持って嬉しそうにトイレに行く姿が見られます。手に持っているパンツを「今日はどんなパンツ?」 「パンツ可愛いね!」と友だち同士で会話を楽しむ姿も見られます。トイレで出ると「でたよー!!」とニコニコの笑顔で知らせてくれます。 あと2カ月。子どもたちの「できた」を大切に1日1日を過ごしていきたいと思います!

# [ZAF700] = [61]



こんげつの1まいは、鏡開きの様子です。 獅子舞の登場に口をあんぐりとして 見ていた子どもたち!獅子舞が近づくと 泣いてしまう子どももいましたが、 「噛んでー!」と獅子舞にパクリとされ ニコニコしている強者も!! 1月は鏡開き以外にも、七草の観察や 凧揚げ、こま回し、福笑い、羽根つきなどの お正月あそびを楽しみました。 ゆめぐみさんは真剣な表情で福笑いを、 にじ・そら組さんは公園で元気に凧揚げを 楽しむ姿がとても印象的でした♪

日本の伝統的な行事やあそびに触れ、 子どもたちも好奇心いっぱいで楽しんで いました!



・まだまだインフルエンザやコロナウィルス、胃腸炎などが流行っております。お子様の体調に何か異変を感じた時には、登園の際に引き続き保育者にお伝え頂けましたら幸いです。また、ご家族の中で感染症にかかってしまっている方がいる場合も、お伝え頂けましたら幸いです。感染症の広がりを少しでも防ぐことができるようご協力のほどお願いいたします。